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Anschrift O.C.E.
Piracantos 17 J de la Florida 
Naucalpan

Land Mexiko

PRODUKTE ODER MASCHINEN
We manufacture a Temporary Protection Tape for packaging by Float Glass and Auto Glass.The Temporary Protection Tape that significantly reduces
the scratching of Glass, and is considerably Less expensive than alternative packaging materials The Temporary Protection Tape is used by Industry
Leaders like Guardian Glass with excellent sucess. We can offer our excellent product at very competitive price The Temporary Protection Tape
combines a thick conformable film substrate (to protect the glass edges, to hold in place the Bars Code, manufacture paper information, etc) with
strong No Residue Adhesive, to hold the tape on the Glass long as needed, still removes cleany.
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Die auf dieser Seite ausgedruckten Firmeninformationen unterliegen dem Urheberrecht und sind Eigentum der entsprechenden Firma. Alle
Rechte sind ausdrücklich vorbehalten. Jeder Nutzer, der sich Zugang zu diesem Material zugänglich macht, tut dies zu seinem
persönlichen Gebrauch und die Nutzung dieses Materials unterliegt seinem alleinigen Risiko. Die Weiterverteilung und jegliche andere
gewerbliche Verwertung des vorliegenden Adressenmaterials ist ausdrücklich untersagt. In den Fällen, in denen solches Adressenmaterial
durch eine dritte Partei beigestellt wurde, erklärt jeder Besucher sein Einverständnis, die speziellen zutreffenden Nutzungsbedingungen
anzuerkennen und sie zu respektieren. Glass Global garantiert oder bürgt nicht für die Genauigkeit oder die Zuverlässigkeit von
irgendwelchen Informationen, die in den veröffentlichten Adressinformationen enthalten sind, oder auch in Webseiten auf die hier Bezug
genommen wird.www.glassglobal.com - Die Internationale Portalseite für die Glasindustrie - OGIS GmbH
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